

夏休み終了!

夏休みの生活はいかがでしたでしょうか。ご家庭で親子の会話を深め、行動を共にするなど有意義な時間がもてたことと思います。三者懇談では、学校での生活状況の振り返りや進路関係についての話をさせていただきました。8月30日より学校生活が再開しました。まずは、1年生は冒険活動教室、2年生は宮っ子チャレンジ、3年生は合唱コンクールなどの学校行事に向けて、気持ちを新たに頑張っていきましょう！今後の学校生活がさらに良いものになるよう、全力で指導・支援していきますので、引き続きご協力のほどよろしくお願いいたします。



イエローリボン作成

現在支援学級では、昨年度同様、イエローリボンの作成をしています。全校生徒・全教職員分の約700個作成を目標にしています。作成したイエローリボンは、校内全員に配布する予定です。

現在作成中なので、出来上がったらまたお知らせしたいと思います。



※防犯上のため、個人名と写真の一部を加工しています。

交流授業について

10月19日(木)に行われる合唱コンクールに向けて、交流音楽授業に生徒全員が参加しています。また授業以外でも昼休みや放課後等の練習に参加する予定です。また、その他の教科におきましても新たに交流授業を始めたい、すでに行っている交流授業を終了したい等のお考えがある保護者の方はご相談いただくと助かります。



【9月の主な予定】

行事等		行事等	
9/11	1年代休	9/18	敬老の日
9/12	専門委員会	9/19	教科部会
9/13	学年朝会	9/20	生徒会朝会 職員会議
9/14	WGSあいさつ運動	9/21	
9/15	宇河地区新人大会 3年実力テスト	9/22	校内支援委員会

